平成26年 No. 112

●フォトニュース ……………



No.



平成26年7月号

1112

企画課広報広聴係



総社南高等学校野球部の部員。甲子園への道となる岡山県予選に向けて練習にも力が入る

舞台の甲子園出場に向け、日本員の士気も高まってきた。基日曜日の練習試合が増え、世 る。試合が近づくにつれ、土・県予選が、7月14日から始まいよ夏の甲子園の岡山 動力」。足の速さを武器に、つる。今年のチームの強みは「機 なぐ野球で勝利をつかみ取る。 エから始ま

甲子園を目指す

団結力で

顧問 古市三礼教諭

今年のチームは実力とまとまり がある。みんなとても仲がよく、 いい雰囲気で練習ができていると 思う。今1つの目標に向かい、部 員全員がひとつになっている。部 活動を通し、思いやりと自主性を 育んでもらいたい。そして社会に 出て、リーダーシップを発揮でき る人物になってほしい。

る。今年のチー、り、おけでなく人間力を養っていだけでなく人間力を養っていますの技術

を合わせ、

人の大所

ジャ



鎌を積

林拓海キャプテン(真備東中出身)

常に心掛けていることは、失敗 を恐れず、何事にも全力で取り組 む姿勢です。自分にとって部員は、 部活中はもちろん、普段の学校生 活でも一番頼れる存在。マネージ ャーは、選手が野球しやすい環境 を整えてくれるので、感謝してい ます。他の高校に負けない「団結



市役所中庭「Central Lobby Cafe」